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05 de junho, 2010

Mais de meio milhar de participantes em congresso de âmbito nacional

O número de participantes no congresso “Jacinta Marto: Do Encontro à Compaixão” está
a superar as expectativas. Até ao momento, 510 pessoas estão inscritas nesta iniciativa
do Santuário de Fátima que pretende de forma especial, conforme sublinha o presidente
da Comissão Científica, “assinalar o centenário do nascimento de Jacinta Marto, criando
uma oportunidade para revisitar esta criança excepcional. A recolha e sistematização
dos dados históricos disponíveis e o estudo do contexto em que se desenrolam os seus
poucos anos de vida são o pressuposto de uma reflexão que pretende aprofundar os
aspectos característicos da sua vivência espiritual e da sua relação com Deus”. “O
número elevado de inscrições é expressão da importância que a Mensagem de Fátima
tem para muitas pessoas. Penso que dou voz aos sentimentos de todos ao afirmar que o
interesse manifestado pela presença de tantos participantes nos estimula e nos
confirma na nossa preocupação por compreender e viver melhor a espiritualidade de
Fátima”, afirma o P. Vítor Coutinho. Em palavras aos congressistas, este sacerdote
destacou que “independentemente do papel e do contributo que cada congressista
poderá ter, todos estamos neste congresso, certamente, com alguma motivação em
comum e um interesse que nos une: aprofundar a Mensagem de Fátima, descobrir
novas perspectivas e implicações, compreender alguns conceitos teológicos que estão
na sua base, enriquecer a nossa espiritualidade com as propostas da Mãe de Deus,
deixarmo-nos desafiar pela vida dos Pastorinhos videntes. Tudo isto por uma única
razão: porque, tendo Maria por modelo, queremos viver como discípulos do Senhor
Jesus”. De igual forma, em nome do Santuário de Fátima, o reitor, Padre Virgílio
Antunes, expressou aos congressistas, “a grande alegria pela realização deste
congresso com tão elevado número de participantes”, sinal de que “estamos
interessados em conhecer a Jacinta em maior profundidade para melhor acolhermos a
mensagem de Fátima e dos Pastorinhos, seus protagonistas”. Considera o Reitor que a
grande adesão é também sinal “do elevado nível cultural e intelectual dos cristãos, que
já não conseguem viver da tradição estática e envelhecida do devocionismo, mas se
que abrem à razão, ao estudo e ao conhecimento intelectual como meios de
fortalecimento das suas convic&c cedil;ões e da sua fé”. LeopolDina Reis Simões, Sala
de Imprensa do Santuário de Fátima  
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